

Eka Putra : Minang Diaspora Momentum Untuk Mengenalkan Kembali Adat Dan Budaya Kepada Orang Minang Di Perantauan

Joni Hermanto - TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID

Jun 5, 2023 - 18:41



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Tindaklanjuti rapat Minang Diaspora Network Global (MDNG) yang dilakukan secara virtual beberapa hari lalu, Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM didampingi Asisten Pemerintahan dan Kesra Elizar, Asisten Administrasi Umum Jasrinaldi, Kadis Kominfo Yusrizal, Kadis PUPR Ten Feri dan Kabag Prokopim Dedi Tri Widono lakukan rapat lanjutan bersama perwakilan Minang Diaspora di RM Taraso Jati Waringin Bekasi, Sabtu (2/6/2023) malam.

Sementara dari pihak Minang Diaspora hadir Maskur Chaniago Dt. Parpatiah Nan Sabatang, Burnalis Ilyas, Bundo Sylvia Djardjis. H, Bundo Linda Yusmar, Bundo Asneli Bahar dan Bundo Syofia Mi.

Saat itu, Bupati Eka Putra menyampaikan bahwa rencana Kongres Minang Diaspora yang akan digelar pada Desember mendatang akan dipadukan dengan pelaksanaan Festival Pesona Minangkabau yang merupakan puncak dari pelaksanaan program unggulan Satu Nagari Satu Event.

"Nanti akan kita tampilkan berbagai kesenian anak nagari seperti tari kolosal Salawaik Dulang yang merupakan buah karya Wali Nagari Saruaso, seminar adat dan budaya dan juga prosesi makan bajamba di Istano Basa Pagaruyung," ujar Bupati.

Terkait dengan pelaksanaan Minang Diaspora, Bupati Eka Putra berkeinginan untuk bisa membawa orang minang yang selama ini berada di perantauan untuk pulang kampung terutama ke Luhak Nan Tuo.

"Keinginan Saya bisa membawa orang minang yang dirantau pulang kampung, terutama ke luhak nan tuo. Saya tahu, ketika kita dirantau selalu bangga sebagai orang minang namun dibalik itu kita tidak tahu adat dan budaya minang. Untuk itu Saya ingin orang minang yang selama ini hidup dirantau tahu dengan adat dan tradisi orang minang," harap Bupati Eka.

Dikatakan Bupati Eka, saat ini banyak orang Minang yang sudah lahir dan besar dirantau, namun mereka tidak tahu dengan adat dan tradisi orang Minang itu sendiri. "Makanya, dengan diadakannya Minang Diaspora ini merupakan momentum bagi kita untuk mengenalkan kembali adat dan budaya kita kepada mereka. Maka dari itu dengan adanya rencana Minang Diaspora ini Saya sangat senang, Insya Allah ini ibadah buat kita semuanya, supaya nanti anak kemenakan kita tahu dan paham tentang adat dan budaya kita sebagai orang minang terutama bagi yang hidup di perantauan," pungkasnya.

Dari pihak Minang Diaspora Maskur Chaniago Dt. Perpatiah Nan Sabatang menyampaikan rapat bersama Pemda Tanah Datar kali ini untuk memastikan kesiapan sekaligus menyiapkan rundown acara.

Sementara Burnalis Ilyas menyatakan siap mendukung Pemda Tanah Datar terutama dalam melakukan berbagai kegiatan yang positif seperti seminar dan program beasiswa.

"Kami tidak menghabiskan banyak uang seperti untuk kegiatan halal bihalal, namun ketika ada rencana akan kami siapkan beberapa donatur untuk melakukan berbagai kegiatan sosial," sampainya.(JH)